

# SABDATARA

## HUT Bhayangkara ke 78, Polres Morowali Gelar Bhakti Sosial Sebagai Wujud Kepedulian Polri Terhadap Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.SABDATARA.COM

Jun 21, 2024 - 17:49



Kiri, Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K,M.H



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepala Kepolisian Resort (Kapolres) Morowali AKBP Suprianto,S.I.K.,M.H bersama Pejabat Utama (PJU) Polres Morowali dan Personel Polres Morowali menggelar kegiatan Bhakti Sosial Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78 Tahun 2024, di Desa Bahomante, Kec Bungku Tengah Kab Morowali, Sulawesi Tengah (Sul-teng), Kegiatan ini dirangkaikan dengan Kegiatan Jumat Curhat Bersama Polres Morowali, Jumat (21/06/2024) Pagi.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Morowali menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Polri terhadap Masyarakat dan Untuk Mendengarkan Keluhan atau Masukan Dari Masyarakat.

Kegiatan Bhakti Sosial dan dirangkaikan dengan Kegiatan Jumat Curhat ini disambut dengan antusias oleh Masyarakat, Mereka mengucapkan terima kasih kepada Polri atas bantuan yang diberikan, "Terima kasih kepada Polri atas bantuannya, Bantuan ini sangat bermanfaat bagi kami," ujar salah satu warga.

Selain Bhakti Sosial dirangkaikan dengan Kegiatan Jumat Curhat, Kapolres Morowali di Dampingi Ketua Bhayangkari Cabang Morowali Ny.Diyah Suprianto Bersama Pengurus Bhayangkari Cabang Morowali juga mengunjungi Warakawuri, yaitu istri anggota Polri yang telah meninggal dunia, Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan tali asih dan semangat kepada para Warakawuri, Kapolres Morowali dalam kunjungannya menyampaikan bahwa Polri akan selalu memberikan perhatian kepada para Warakawuri.

"Polri tidak akan melupakan jasa para anggota Polri yang telah gugur dalam menjalankan tugasnya, Kami akan selalu memberikan perhatian kepada keluarga mereka, khususnya para Warakawuri," kata Kapolres.

Kegiatan Bhakti Sosial dirangkaikan dengan Kegiatan Jumat Curhat dan Anjangsana Warakawuri ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan Polres Morowali dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78 Tahun 2024, Kapolres berharap dengan kegiatan ini semakin mempererat hubungan Polri dengan masyarakat.

(PATAR JS & HUMRES)